



多くの方々に支えられた2学期、無事終了！

8月26日にスタートした2学期でしたが、本日、大きな事故等もなく、無事に終了の日を迎えることができました。この2学期は、秋季大運動会やオープンスクール(PTAバザー)、津波てんでんこ避難訓練など、大きな学校行事もたくさんあり、多くの方々に支えていただきながらの教育活動を実施してきました。そんな中で子ども達は、学校での学習だけでなく、友達や地域のみなさまとの関わりの中で、大きく成長することができました。五十鈴小学校を支えてくださる全てのみなさまに心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

明日より冬休みとなります。子どもたちが安全で有意義な生活が送れるよう、ご指導をよろしくお願ひいたします。また、年末年始には様々な行事があります。多くの体験ができますよう、ご配慮いただけするとありがとうございます。よいお年をお迎えください。

津波てんでんこ下校時避難訓練を実施！

12月16日(月)、町内の小中学校が一斉に、下校時の地震・津波の避難訓練を行いました。今回も、子ども達の下校の時間帯に大地震が発生、その後大津波警報が発令されたとの想定の下、町内放送を聞いて、子ども達は、自分のいる場所から一番近い避難場所に避難するというものでした。

昨年度は、地区別の集団下校を実施し、同じ地区の人といっしょに避難しましたが、本年度は、通常の下校に近い形で実施するということで、学年別に下校し、それぞれ避難するスタイルに変更しました。

子ども達は、1回目の町内放送を聞き、その場で身の安全を確保し、その後、2回目の放送で、自らの判断と、消防団や門川高校生、地域の参加者の皆様方の誘導のもと、近くの高台・避難所を目指して避難を開始しました。

今年の避難訓練も、学校運営協議会委員をはじめ、区長、民生委員児童委員、保護者、地域の方々、消防団員等、多くの方々のご協力をいただきながら、スムーズな避難ができ、充実した訓練を実施することができました。ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。



PTA各部の活動の盛んに行われました！

☆12日(読み聞かせ部・図書部：大人の読み聞かせ会)

読み聞かせボランティアのクレヨンさんと日向のすばなし会の方を招いて開催しました。絵本と音楽で、素敵な時間を過ごすことができました。



☆20日(研修部：フラワーアレンジメント教室)

フラワーショップまつだのお二人を講師に迎え、クリスマス風フラワーアレンジメントに挑戦しました。多くの親子の参加があり、大盛況でした。



地域の皆様にもご協力いただきました!!

☆12日(ふれあい花壇花植え)

美化委員会の児童と中山地区の方と一緒に、道路沿いのふれあい花壇に、「パンジー、ビオラ、金魚草」の花の苗を植えました。



☆18日(5年しめ縄づくり)

キャリア教育の一環として、城屋敷の方々と一緒に、実施しました。今年も立派な「しめ縄」ができあがりました。



★1月の生活目標

給食を感謝して食べよう

給食に関わる全ての方々に感謝して、給食をいただきましょう。



※調理員さん・栄養士さん・生産者の方・牛乳屋さん・パン屋さん・配送の方・給食当番・保護者など

＜冬休み・1月の行事予定＞

- ☆ 冬休み 12月25日(水)～1月5日(日)
 - 6日(月) 3学期始業の日(3時間授業後下校)
 - 9日(木) 集金・ベルマーク
 - 10日(金) 非行防止教室(5・6年)
 - 14日(火) 心のアンケート、避難訓練(火災)
 - 17日(金) 全校朝会(給食感謝週間)
 - 18日(土) わたしたちの思いを語る会
 - 21日(火) 家庭読書の日
 - 26日(日) PTA地区別対抗親子駅伝大会
 - 29日(水) ようこそ先輩(3年)
- ☆身体計測 1年10日、2年16日、3年20日
4年21日、5年23日、6年24日

